

El libro de poemas 'Calamidad y Desperfectos', de la cartagenera Noelia Illán, volverá a ser editado por Nausícaä, con la novedad del prólogo del escritor José María Álvarez.

Entrevista a Noelia Illán en Radio Sintonía:

<http://www.youtube.com/watch?v=Yf3rcgd2pHI>

La obra, que se presentó en el pasado mes de marzo, ha vendido los 250 libros de la primera tirada, que sufragó su autora, la dolorense Noelia Illán, colaboradora de este diario con el blog que ofrece en www.cartagenadetodo.com

Ahora, la editora murciana Nausícaä ha decidido lanzar una nueva edición, que contará con el prólogo del escritor cartagenero [José María Álvarez](#) (*pinchar sobre el nombre para acceder a su web*).